

Iquiqueño Franklin Zepeda ya rechazó una oferta de 4 mil dólares

# Vende meteorito que cayó en su jardín

M. EUGENIA SALINAS

**F**ranklin Zepeda recuerda que todo empezó hace algunos meses cuando fue a ver la cuatrimoto que guarda en el antejardín de su casa, en Iquique, y comprobó que la lona y el cartón con que la cubría tenían unos pequeños hoyos y había un extraño olor.

El hombre se encontró con una pequeña piedra, pero cuando la

Cuando halló la piedra tuvo que soltarla, porque estaba caliente.

quiso tomar la tuvo que soltar rápidamente. “Estaba súper caliente y me quemé. De hecho, hasta el día siguiente estuvo caliente. Tenía olor a pólvora”, recuerda.

Al rato, cuenta, vio en las noticias de la televisión que habría ocurrido una explosión solar y todo tuvo sentido para él: la piedra debía de ser un meteorito.

“Me puse a investigar y se la mostré a un amigo geólogo. Aún no le hago un análisis científico, pero al parecer es de hierro y níquel”, cuenta.

Franklin averiguó que algunos meteoritos se venden a altos precios por lo que decidió comercializarlo a través internet. “Me ofrecieron cuatro mil dólares (casi un millón 900 mil pesos), pero los rechazé. Creo que vale más”, asegura.

La piedra de Franklin, que está

guardada en una cajita transparente donde venía un chupete que le compró a su hija, pesa alrededor de 80 gramos y es más chica que un huevo. “Hace un tiempo subastaron un meteorito de 300 gramos, en Nueva York, a 40 mil dólares”, dice optimista.



LA ESTRELLA DE IQUIQUE

¿Cuánto costará esta piedrecilla? Su dueño cree que harlo.

ASTRÓNOMO JOSÉ MAZA

## “Puede ser resto de un cometa”

José Maza, académico del Departamento de Astronomía de la U. de Chile, es tajante: “La explosión solar no tiene nada que ver. El sol no anda tirando peñascos”, dice.

El astrónomo considera fundamental realizarle un análisis a la piedra para confirmar que sea un meteorito. “Puede ser el resto de un cometa o un pedazo de asteroide. Las piedritas que deambulan en el sistema planetario tienen su origen en antiguos cometas que se extinguieron. Las piedritas que eran parte del cometa siguen deambulando y ocasionalmente caen a la Tierra”, explica.

TVN

EL CANAL  
DE CHILE

▶ tvn.cl



La dieta del  
Lagarto

COMER POCO Y BAILAR HARTO

GRAN ESTRENO  
JUEVES 22:50 HRS.